
 

Praktikum Produktion 
 
At Lonza, we invest in great people. We encourage our employees to challenge 
themselves and we offer an environment that fosters creativity and success. 
Headquartered in Basel, Switzerland, we operate production, R&D, and 
business sites around the world, including Europe, North America, and Asia.  
 
Our vision:  
We strive to be the leading supplier using science and technology to improve 
the quality of life. 
 
Our mission:  
We work with passion, using advanced technologies, to transform life science 
into new possibilities for our customers. 
  
Do you want to help us as we shape the future of this great organization? 
 
 

Job Description Summary 
 
Für unseren Standort Visp suchen wir zur Verstärkung des PT-Teams bei 
Produktionsabwicklungen eine/n Praktikant/in im Bereich Operations. 

Deine Aufgaben: 

 Aktive Mitarbeit bei der Abwicklung von Produktionskampagnen 

 Unterstützung bei der Erstellung von Produktionsdokumenten 

 Begleitung der Kampagnen (Ausbeute- und Leistungssteigerungen) 

 Unterstützung der Produktionsteams bei Problemstellungen 

Unsere Anforderungen: 

 Bachelor/Master in Chemie oder Verfahrenstechnik 

 Motivation und Teamfähigkeit 

 Deutschkenntnisse sind von Vorteil 

Menschen werden Teil der Lonza, um herausfordernde und komplexe 
Problemstellungen durch kreative und innovative Ansätze im Bereich Life 
Sciences zu lösen. Im Gegenzug bieten wir die Zufriedenheit, die mit der 
Verbesserung des Lebens auf der ganzen Welt einhergeht. Die Zufriedenheit, 
die damit einhergeht, einen sinnvollen Unterschied zu machen. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=jFPysvXnuBU&feature=youtu.be

